

## ABSTRAK

### PENGARUH *RISK BASED CAPITAL* TERHADAP PROFITABILITAS ASURANSI SYARIAH AXA MANDIRI

SUCI FITRIANI

---

Kata Kunci: *Risk Based Capital*, profitabilitas (ROA,ROE)

*Risk Based Capital* (RBC) merupakan rasio kecukupan modal terhadap resiko yang ditanggung dan menjadi salah satu indikator utama dalam menilai kesehatan perusahaan asuransi, khususnya yang terkait dengan solvabilitas atau kemampuan perusahaan dalam memenuhi semua kewajibannya. Untuk tetap menjaga *Risk Based Capital*, maka perusahaan juga perlu menjaga profitabilitas (ROA,ROE). Profitabilitas (ROA,ROE) pada hakikatnya merupakan indikator sebuah perusahaan yang bersumber pada kinerja perusahaan tersebut. Selain dari sisi penilaian kesehatan, perusahaan asuransi juga diharapkan memperoleh keuntungan dari kegiatan operasinya sehingga perusahaan dapat berkembang.

Rumusan masalah penelitian ini (1) bagaimana tingkat *Risk Based Capital* pada PT. Asuransi syariah AXA Mandiri, (2) bagaimana tingkat profitabilitas pada PT. Asuransi syariah AXA Mandiri, (3) bagaimana pengaruh *Risk Based Capital* terhadap profitabilitas pada PT. Asuransi syariah AXA Mandiri. Penelitian ini bertujuan (1) mengetahui bagaimana tingkat *Risk Based Capital* pada PT. Asuransi syariah AXA Mandiri, (2) mengetahui bagaimana tingkat profitabilitas pada PT. Asuransi syariah AXA Mandiri, (3) mengetahui bagaimana pengaruh *Risk Based Capital* terhadap profitabilitas pada PT. Asuransi syariah AXA Mandiri.

Metode penelitian dalam penelitian ini adalah metode penelitian deskriptif dan verifikatif dengan pendekatan kuantitatif. Teknis analisis data yang digunakan adalah regresi linear sederhana. Sedangkan populasi yang digunakan adalah asuransi syariah AXA Mandiri dengan laporan keuangannya dari periode tahun 2009 sampai dengan tahun 2013. Sampel yang digunakan dalam penelitian ini adalah laporan keuangan asuransi syariah AXA Mandiri periode tahun 2011 sampai dengan tahun 2013.

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan peneliti menyatakan bahwa (1) *Risk Based Capital* asuransi syariah AXA Mandiri sudah baik, hal ini terlihat dari pertumbuhan *Risk Based Capital* yang berfluktuatif dan cenderung meningkat setiap tahunnya. (2) tingkat profitabilitas (ROA,ROE) asuransi syariah AXA Mandiri cukup baik, hal ini terlihat dari pertumbuhan ROA dan ROE yang berfluktuatif setiap tahunnya meskipun terjadi penurunan pada tahun 2013. (3) *Risk Based Capital* tidak mempunyai pengaruh secara signifikan terhadap profitabilitas, besarnya pengaruh yaitu 0,7%, sisanya dipengaruhi oleh faktor-faktor lain.